

**JADWAL KOLOKIUUM PROPOSAL PENELITIAN DANA INTERNAL UAD TAHUN 2017/2018 TAHAP I**

No	Peneliti Utama	Program Studi	Judul Penelitian	Reviewer	Waktu dan Tempat
1	SOVIYAH, S.Pd.	PBI	PENGEMBANGAN BUKU BAHASA INGGRIS UNTUK GURU PAUD	Noer Dody Irmawati, Dr., M.Hum.	Senin, 19 Februari 2018 Jam 08.00-10.00 WIB di R. Sidang LPP UAD
2	Umi Rokhyati, Dra, M.Hum	PBI	PENGEMBANGAN MODEL PEMBELAJARAN TEFL BERBASIS TPACK (TECHNOLOGICAL PEDAGOGICAL CONTENT KNOWLEGDE)		
3	JAPEN SARAGE, Drs., M.A.	PBI	Studi Komparatif Terjemahan Surat An-Naba dari Bahasa Inggris ke Bahasa Indonesia dan Bahasa Jawa	Soeparno, Prof.	
4	Indah Wenerda, S.Sn.,M.A, S.Sn.,M.A	ILKOM	Grup Whatsapp "Ibu Hamil Sewon" sebagai Wadah Komunikasi Ibu-ibu Muda di Era Digital		
5	Fery Setyaningrum, M.Pd	PGSD	PEMANFAATAN KAIN PERCA DAN KAYU BEKAS SEBAGAI MEDIA KREATIVITAS DALAM PEMBUATAN KARYA SENI KRIYA OLEH MAHASISWA PGSD UAD PADA MATA KULIAH SENI BUDAYA DAN KETERAMPILAN		
1	Syifa Siti Aulia, M.Pd	PPKN	INTEGRASI ETIKA LINGKUNGAN HIDUP DALAM MATA PELAJARAN PPKN PADA SEKOLAH MENENGAH ADIWIYATA DI YOGYAKARTA (Studi di MTS N 9 Sleman Nayan dan SMA N 1 Kalasan)	Anom Wahyu A., Dr., S.H., M.H.	Senin, 19 Februari 2018 Jam 10.00-12.00 WIB di R. Sidang LPP UAD
2	Trisna Sukmayadi, S.Pd., M.Pd	PPKN	NILAI-NILAI KEPEMIMPINAN BERBASIS KEARIFAN LOKAL PADA MASYARAKAT ADAT KAMPUNG CIREUNDEU KOTA CIMAH		
3	DHOLINA INANG PAMBUDI, S.Pd., M.Pd.	PGSD	Pengembangan Komik Pengurangan Risiko Bencana Gempa Bumi bagi Siswa Sekolah Dasar	Suyatno, Dr.	
4	LAILA FATMAWATI, S.Pd., M.Pd.	PGSD	PENGEMBANGAN BUKU REFERENSI INOVASI MODEL PEMBELAJARAN BERBASIS GAYA BELAJAR SISWA		
1	Sudarmini, Dra, M.Pd.	PBSI	ADVERBIA BERMAKNA ASPEK DALAM TEKS TERJEMAH ALQURAN: KAJIAN STRUKTUR	Rina Ratih, Dr., M.Hum.	Senin, 19 Februari 2018 Jam 13.00-15.00 WIB di R. Sidang LPP UAD
2	Yosi Wulandari, M. Pd.	PBSI	PETUAH-PETUAH KEHIDUPAN DALAM SYAIR SIDI DJAMADI		
3	Hanum Hanifa Sukma, MPd	PGSD	PENGEMBANGAN MODUL BAHASA INDONESIA DENGAN PENDEKATAN LOCAL WISDOM PADA MATERI MENULIS KARANGAN DESKRIPSI UNTUK SISWA KELAS V		